
智行理财网
年线怎么看（k线图年线怎么看）

一、实战技巧——高低位年线区别（2022-8-22）

1、年线在实战当中的意义，一种是高位年线，一种是低位年线。 ???

?

2、高位年线在实战当中的意义：

?（1）个股
经历了两三年的业绩高速增长以后，一旦向下调整20%，击穿年线就说明行情结束
了。

（2）通常业绩高速增长向中速增长切换，如果泡沫炒的不是那么大，股价腰斩；
如果泡沫炒的足够大，股价就会变成2-3折，如果再叠加上其它利空，股价1折都是
有可能出现的。 ????

?

?3、低位年线在实战当中的意义：
（1）个股经历了大幅调整以后，
所有的均线处于空头
。当业绩止跌以后，股价出现反弹，通常第一波反弹来自于股价严重低估，在加上
业绩好转，如果足够强势的话，底部起来是很容易翻倍的，而翻倍的时候往往会反
弹到年线。

（2）由
于业绩不确定性
，通常第一次反弹完了以后会再
次大幅回撤，如果涨幅
在60%以内，通常全部涨幅会回吐，就会形成双底甚至三重底。

（3）后面还会经历两次、三次的反弹年线再大幅回撤，因为套牢盘太多了，只要
反弹韭菜就会离场，反复来回洗，所以每次反弹到年线像高压线一样的往下砸，这
个过程有时会长达一年，快则半年，直到年线走平。

（4）当业绩彻底好转以后，股价会再次站上年线，而且波动的幅度越来越窄，意
味着新的主升浪开启！

?二、医药集采=三公消费：
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1、行业的野蛮发展，到一定的时候就必须大乱大治，20年前白酒行业非常的疯狂
，曾经的标王秦池酒拿到了央视的头版广告权，瞬间爆量，产品供不应求，大肆收
购垃圾酒厂的产品以次充好，起得快陨落得更快。与此同时，好酒厂好产品开始崛
起，这便是白酒发展1.0的时代。

?
2、2012年开始的三公消费整治，整个白酒行业打到了冰点，白酒行业的过度包装
，过度营销诟病得带抑制，让酒厂沉下心来搞研发，坚持传统酿造，去伪存真，优
胜劣汰，龙头的市场占有率
不断提高，坚持主业经营的贵州茅台
，把从酒厂跨界到造车的五粮液
踩在脚下，坚持传统酿造
不动摇，伟大的营销创意——“国酒茅台
”，长期占据中央电视台新闻联播的黄金主位，一路狂奔跟五粮液的距离越拉越大
。

?
3、三公消费整治以后，行业的集中度越来越高，小厂根本活不下去。大厂却越做
越大，产品不断升级，国窖1573硬生生的把泸州老窖
变成了超级牛的大厂，山西汾酒
另辟蹊径坚持传统的酿造精神，把光瓶酒做出了几百元水准的质量，稳扎稳打都变
成了几千亿的大企业。

4、改革开放
几十年来，各种各样的科技一代又一代，但是无一例外都是昙花一现，一个周期完
毕以后全部陨落，白酒行业成为中国股市有史以来最成功的行当，诞生牛股最多的
行当。没有任何一个行当能有白酒行业这么成功，这在全球的资本市场都是奇迹！

5、如今白酒龙头企业的市场占有率已经超过16%，整个行业已经进入了竞争的下
半场。还有哪个行业龙头占比不超过5%？就只有医药医疗和消费的细分行业。美
国辉瑞、宝洁、耐克、可口可乐
都是这样变成行业巨兽的，给投资人动辄几千上万倍的回报。龙头的市场占有率从
5%打到15%，这是多么巨大的生意，这是多么大的成长空间！

6、集采导致了整个A股
的医药医疗公司一钱不值无人问津，这跟当年整治三公消费何其的相似。最黑暗的
时候往往
意味着旭日快要东
升，只有底部的煎熬和折磨之后，才
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能让人的持股心态更强大！黑暗，是光明的铺垫，是光芒万丈的必经之路！ ????

?

三、?逆向思维：
1、现实当中，商场打折的时候，人们会潮水般的涌去，为何？便宜啊！所以才有
了618、双11的火热，每年的这两天占电商企业接近一半的销售额。

2、在股市却不是这样，越是热火朝天，股价涨出巨大泡沫，连马路边擦鞋的都在
讨论股票好赚钱的时候，人们一窝蜂的涌进去。无论是2015年的股灾，还是2020
年的年底韭菜蜂拥而来去买基金，无一例外，崩盘很快来临。

3、再好的公司跌在地板上必然无人问津，2440的时候没人敢买股票，2647、285
3再次出现各类历史大底的时候，越是黑暗，越是便宜的时候，越没有人看，这就
是股市，这就是人性！战胜自己，逆向思维太难了，所以股市里面赚钱的永远是少
数人。

?

?四、技术看盘：

?1、如何看待中药的前景？如果救命药安宫牛黄丸
足够普及，患者如果按四季节气变化服
用，高血压
患者的死亡
率将大幅下降，重症变
轻症，轻症变成完好无损，也就是说中风患者大幅下降，中风后遗症
患者大幅下降，这仅仅是中药对重大疾病贡献的冰山一角！未来，中国文化全球发
展，中国国药全球发展将彻底改变重症及慢性病医疗体系生态，这将是多大的前景
？

?

2、光伏这一波反弹以来龙头已经翻倍，估值明显出现泡沫，这个位置面临百分之
二三十的调整。?没有只涨不跌的股票，涨出泡沫以后会跌到合理估值，再往下斩
一斩，不低估哪有资金去跟进呢？
越是人多的地方越好玩，可是在股市却截然相反，人越多越危险！?

?
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?3、新能源板块
唯一打不起价格战的就是芯片
，锂电池管控的芯片，逆变器
里面的芯片，短时间打不起价格战，因为产能
根本跟不上；新能源购置税政策再延长一年，正负极材料应声大涨，老二居然也干
赢了老大，这好像是第一次吧，加把劲！

?

?4、???招商策略：密切关注风格切换的信号！?对于猪肉股，很简单，盯着生猪主
力就行了，在生猪主力处于上升通道期间持股，但是这一轮的猪周期就是一年，从
三季度开始，到明年的三季度就完犊子了，大家把节奏记牢；家居有品板块有两个
公司走的不错，能找得出来不？机构预测业绩增幅并不大，走势强的原因有可能就
是超预期了。 ????

?

????5、回踩结束，反击力度还不错，不要指望指数有太大的作为，?资金寻找下一
步的估值洼地在哪呢？重点盯着主力热点该如何转换？市场很快就会给出答案。接
下来的日子有肉吃了，安心享受吧，收盘了，人哩？点一个，明天再战！
????
（文章观点侧重于投资逻辑研究，不能作为投资依据，投资有风险，入市需谨
慎！）
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